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常州千红生化制药股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号： 

投资者关系活动

类别 

 

■特定对象调研 □分析师会议 

□媒体采访 □业绩说明会 

□新闻发布会 □路演活动 

□现场参观  

□其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

兴业证券 项军、孙晓东；华商基金 蔡建军、彭欣杨、

李双全；财通基金 李冰；华夏基金 李恒；圆信永丰

基金 范妍；华泰资产管理 徐志华；东方证券 李峰。 

时间 2014年 8 月 26日 

地点 公司二楼会议室 

上市公司接待人

员姓名 

蒋文群、郑锋林 

投资者关系活动

主要内容介绍 

公司基本情况的调研 

 

 

附件清单（如有） 调研记录 

日期 2014年 8 月 26日 



千红制药机构调研记录 

时间： 2014 年 8月 26日 

地点：二楼会议室 

参与调研对象：兴业证券 项军、孙晓东；华商基金 蔡建军、彭欣杨、

李双全；财通基金 李冰；华夏基金 李恒；圆信永丰基金 范妍；华

泰资产管理 徐志华；东方证券 李峰。 

公司参与人员：蒋文群、郑锋林 

签订保密承诺书情况：已经签订 

记录人：郑锋林                    

调研记录:  

1、公司董秘蒋文群就公司上半年经营情况，结合年报披露的内容进

行简要的分析和说明，并重点围绕半年报关于营业收入有所下降的主

要因素分析。 

 

2、问：胰激肽原酶进入糖尿病用药防治指南的意义？ 

 答：列入用药防治指南，将有利于提高临床医生对公司胰激肽原

酶制剂“怡开”及注射用胰激肽原酶在预防和治疗糖尿病并发症作用

方面的认可度，从而对该药品的临床使用、市场拓展、品牌培育等产

生积极影响。公司该药能够进入指南，进一步深化了该产品的学术地

位和形象。相较于进入指南的其他药物，目前胰激肽原酶的销售额属

于比较低，有较大的成长潜力。 

    在进入指南的同类产品中，胰激肽原酶是唯一纯天然的活性酶，



是人体内源性物质，作用靶点明确，安全有效，适合糖尿病慢性并发

症病人长期服用。 

 

3、问：未来促进国内制剂的销售目标达成，在销售模式方面的创新？ 

 答：公司在保证自身独立营销的基础上，也在针对空白地区、销

售的薄弱地区积极探索多种营销模式，力争在保持现有市场继续增长

的基础上，扩大空白地区和薄弱市场的增量。 

 

4、问：怡开品种的优势在哪里？ 

 答：主要优势体现在：1、怡开的作用靶点非常明确，是一个纯生

化、内源性天然活性酶；2、怡开属于国家发改委单独定价品种，进

入国家医保；3、用药比较安全，年度用药费用 2000 多元，用药负担

较轻。 

 

5、问：肝素钠原料药价格走势如何？过去的和下半年预判，跟猪价

的关联度如何？ 

 答：与去年同期相比有所下降，今年上半年肝素钠原料药价格保

持了震荡趋稳的态势；下半年预计总体上震荡趋稳。 

    肝素钠原料药价格走势与猪价有一定关系，但经验和数据表明不

存在绝对的正向线性关系。 

 

6、问：上半年普通肝素制剂情况？ 



 答：普通肝素制剂国内市场竞争较为激烈，价格也受到部分低价

厂家的冲击，总体上公司开拓了新市场、新客户，但也有部分市场被

低价的品种抢占。下半年公司将采取具体的策略，力争普通肝素市场

份额的增长。 

 

7、问：低分子分子肝素竞争情况？目前申报进度如何？ 

 答：低分子肝素钠国内市场主要是被外资品牌占有，主要是赛诺

菲、辉瑞、美国雅培等，国内也有一些生产商。目前，公司三个小分

子系列依诺肝素原料药和制剂 9 月份将完成现场检查，预计年内获得

新药证书；达肝素原料药和制剂和那曲肝素原料药和制剂已经完成所

有发补材料，等待专家再次评审，预计明年可以接受现场检查工作。 

 

8、问：瘦肉精检测试剂目前销售情况如何？利润率情况如何？ 

 答：目前，该产品尚未形成销售，但生产车间改造已基本完毕，

预计年内可形成销售。与检测试剂行业平均毛利率基本相同。 

 

9、问：公司未来的大品种培育如何？ 

 答：未来三年公司将培育一批过亿的新品种，比如复方消化酶、

怡开针剂、肝素钠注射液、小分子肝素钠系列原料药及制剂等品种。 

 

10、问：复方消化酶销售情况如何？产能扩张情况如何？ 

 答：复方消化酶年内要争取 100%的增长目标，该品种上半年由于



受到产能的限制，销售同期只增长了近 70%。目前第一阶段的扩产试

生产工作已结束，试生产产品预计 8 月底 9 月初可以投放市场。第一

阶段产能扩张为原来的 5 倍左右。 

目前公司的复方消化酶的销售渠道主要还是在医院，尚未在OTC

渠道展开。随着产能释放，队伍建设到位，OTC 渠道营销将逐步展

开。公司将全力推进该产品在 3 年内达到亿元以上模型品种。 

 

11、问：在研品种的情况如何？ 

 答：公司在研品种也是分层次，分时间段在逐步推进。主要是：1、

依诺肝素原料药和制剂今年准备现场审核，争取年内获得新药证书并

随后生产上市；2、诊断试剂，目前生产改造基本完成，并在权威部

门已经完成质量的认可报备工作，争取年内形成销售；3、明年达肝

素和那曲肝素争取能够进行现场检查并获得新药证书；4、两个一类

新药，一个抗血栓蛋白已经申请临床，目前在补充研究阶段；另一个

抗肿瘤的在临床前研究，力争明年完成临床前研究工作；5、众红研

究院目前研究的一系列品种，分为短、中、长期，预计也会在今后的

几年中陆续有成果呈现。 

 

12、问：医院紧张情况如何？ 

 答：公司目前公开披露的医院建设方式是通过投资自建医院。但

是随着公立医院的改革不断深入，也有部分投资者给公司许多良好建

议，公司也充分吸纳各方面意见和建议，并且开始积极与政府进行沟



通，是否有机会可以参与医疗机构改革。因此，在医疗机构的建设上，

目前公司不排除通过多种可行的方式来进行医院项目投资与建设。 

    同时，公司也会在办成医院项目的基础上，也会考虑建设高端康

复、养老机构，成立医疗、健康一体化模式。 

 

13、问：有无并购重组的计划？投资标的有无标准？有无再融资的计

划？ 

 答：公司董事会对以优势互补为基础的重组兼并工作从来没有停

止过，只是一直在寻求标的物的过程中，我们坚持标的资产质量为先

的并购原则。我们相信总归有适合我们的标的物，一旦机会成熟，公

司也将毫不犹豫抓住机会。 

我们对投资标的有一定的要求，比如销售收入要过亿，利润要在

3000 万以上等。 

    公司是否再融资需要根据公司经营状况和投资的需要决定。 

 

14、问：公司最近人才队伍调整也很大，介绍一下？ 

 答：今年 4 月份进行了公司经营管理机构高级管理人员的换届工

作，已有 2 位 70 后、2 位 80 后进入经营管理团队。本次董事会换届

选举中，也引进了销售系统的两位高管充实到董事会中。 

公司将用三年左右的时间，实现经营管理团队的年轻化，让没有

股份、有能力、想干事、能干事的年轻人走到幕前来主持公司经营管

理工作，逐步实现管理团队的过渡。董事会成员将主要精力放在决策



层面，做好战略性、方向性工作。 


